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ОПРЕДЕЛЕНИЕ ХЛОРА  В  ОБЪЕКТАХ  ДОМЕННОГО  ПРОИЗВОДСТВА
Предложена селективная методика ионометрического определения хлора в доменном шлаке и пылеобразных отходах доменного производства с использованием ионоселективного электрода. Методика позволяет контролировать вредные выбросы хлора.  Приведены результаты экспериментов по оценке показателей точности методики ионометрического определения хлора. Правильность результатов подтверждена методом варьирования навески, а также сопоставлением с результатами, полученными рентгенофлуоресцентным методом. Рабочий интервал определяемых концентраций хлора составляет 0,037 – 1,34% масс.
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DETERMINATION OF CHLORINE IN FEATURES OF BLAST FURNACE

The proposed selective method of ionometric determination of chlorine in blast furnace slag and waste powder of blast furnace with the use of ion-selective electrode. The technique allows to control the emissions of chlorine. The results of experiments to assess the performance accuracy of the technique ionometric determination of chlorine. The accuracy of the results is confirmed by the method of variation of sample and comparison with the results obtained by x-ray fluorescence method. The range is determined by the concentration of 0,037 – 1,34 % mass.
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Таблица 1 – Элементный состав образцов шлака и пылеобразных отходов, полученный методом рентгенофлуоресцентного анализа на спектрометре S8 TIGER
Table 1 – Elemental composition of the samples of slag and dust wastes generated by x-ray fluorescence analysis spectrometer S8 TIGER
Таблица 2 — Проверка правильности результатов ионометрического определения хлора методом варьирования навески (n = 10; tтабл.= 2,26; P = 0,95)
Table 2 — Validation results ionometric determination of chlorine by the method of variation of the sample (n = 10; ttabl = 2,26; P = 0,95)
Таблица 3 — Метрологические характеристики методики ионометрического определения хлора в пылеобразных отходах (n = 10; Р = 0,95)
Table 3 — Metrological characteristics of the methodology ionometric determination of chloride in waste dust (n = 10; P = 0,95)
